



Vorlage Nr. 20-O-14-0005

## Tagesordnungspunkt 5

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 3. Juni 2020

#### Feuerwehr Heßloch mit schnellem Internet und WLAN ausstatten (SPD/CDU)

---

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird dringend gebeten, die Freiwillige Feuerwehr Heßloch unverzüglich an das in Heßloch seit 2015 bestehende schnelle Internet anzuschließen und damit eine Erhöhung der Sicherheit zu gewährleisten.

#### Begründung

Schon mehrfach hat der Ortsbeirat Heßloch die Aktiven und die Jugendfeuerwehr der FF Heßloch dahingehend unterstützt, dass diese im Feuerwehrgerätehaus über ein funktionierendes schnelles Internet verfügen.

Unsere diesbezüglichen Anfragen auf eine schnelle Lösung wurden bislang immer abgelehnt. Somit verfügt nach wie vor die FF Heßloch über kein funktionierendes schnelles Internet. Bei Anfragen werden die Aktiven auf bestehende Verträge aufmerksam gemacht oder mit dem Satz „Das geht in Heßloch nicht“ gebeten das Thema nicht mehr anzusprechen.

Die aktuelle Situation zeigt auf dramatische Weise, wie dieser Missstand Auswirkungen z.B. auf die kontinuierliche Weiterbildung hat. Während andere Feuerwehren die Möglichkeit haben z.B. mit einer Kamera vor Ort und Videochat eine virtuelle Ausbildung durchzuführen, so ist dies in Heßloch unmöglich. Schon vor Corona konnte im Feuerwehrgerätehaus noch nicht einmal ein Ausbildungsfilm aus dem Internet eingespielt werden. Dieser Missstand ist unverzüglich zu beheben.

#### Beschluss Nr. 0015

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. I            z.w.V.

1005            z.d.A.

Schmidt  
Ortsvorsteher